



R7

放課後等ディイサービス こばの空こばの花



17時頃にはすっかり暗くなり、子どもたちの大好きな外遊びの時間がだんだん短くなっている今日この頃。冬の訪れを感じます。

冬休みは外出、子ども忘年会などのイベントを計画しています。また冬休みだけこばの空・こばの花を利用するお子さんもいて、新しいメンバーで過ごせる冬休みを楽しみにしています。

気温の変化で体調を崩しやすい季節です。また早帰りや冬休みなどでこばの空・こばの花で過ごす時間が増えます。体調面で心配なことなどありましたら、お気軽にご相談ください。



12月の予定

- 8日(土) 外出(ひょうたん池公園)
- 13日(土) 音楽療法♪
- 20日(土) 外出(少年自然の家)

※体育館シューズをご準備ください。

26日(金) 子ども忘年会

27日(土) 大掃除

12月28日～1月4日までお正月休みになっております。



文化祭見学



千々石文化祭の見学にいきました。自分たちが、制作した玉ねぎ染め・ペイントだけではなく、他の作品も見学して興味津々の子どもたちでした！

来年は何を作るのか、楽しみですね(^▽^)/

みそごろう公

園



みそごろう公園に外出しました。遊ぶ前にはしっかりお約束をします。行ってはいけない場所や、遊び方をしっかりと守り楽しむことができました。

昼食もお外で食べました。この日はとても暖かくとても気持ちよかったです。仲良しなお友達と一緒に食事をし、会話も弾んでいましたよ(^▽^)/



制作(ベアラー)



夏休みの製作でもお世話になりました、KUROcafeさんにお邪魔しました。初めてのお子さんも、2~3回目のお子さんも好きな色を選び制作する姿はとても真剣でした。

同じものは一つもないオリジナルの作品ができました(^▽^)/



北有馬ふれあい公園



鬼ごっこや、遊具でたくさん遊びました。
リースに使うどんぐりや葉っぱなど散歩しながら拾いました。鬼ごっこでは、自分たちでルールを決めて楽しく過ごしました。
次は草スキーに挑戦したいと思います。



作業療法



ねらいを定めてミニカーを走らせたり、スタートからゴールまで順番にビー玉を転がしたり、慎重に力加減を調節しながら、楽しく取り組んでいました。

紙コップやペットボトルを使ったボードゲームをしました。どこに動かしたらいいのか考えながら集中して取り組んでいました。
作業療法士の先生と保育士の先生が手作りで教材作ってくれました☆



音楽療法

BTSの賑やかな音楽に合わせて、『チームで自分の順番を意識して取り組む』『動きを覚える』を目標に取り組みました。『右』『左』『右』『手拍子』の動きを覚え、スタート位置から8つの輪っかをジャンプしながら進むことに、初めはバラバラでしたが、練習を重ねるごとに上手に取り組めるようになりました。身体を動かすことが苦手なお友達も賑やかな曲に合わせて取り組むことで、『きついー』と言いつながらも、時折笑顔を見せて参加してくれました。



星のくま運動会



今年も星のくまさんの運動会に参加させてもらいました。パン食い競争、玉入れ、ダンスに参加させてもらい楽しい時間を過ごすことができました。ダンスは、この日のために練習をたくさんして練習の成果を披露することができました。



日々の療育風景



Instagram随時更新中！
フォローよろしく
おねがいし

ます



ありがとうだより



今月から『ありがとうだより』の題名を子どもたちに書いてもらうことにしました。今月は平岡蓮星さんに書いてもらいました！来月は誰になるでしょうか、、、お楽しみに(^▽^)/

一年間、保護者の皆様には多大なご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。どうぞ良いお年をお迎えください。

合同会社ありがとう 職員一同